

NOTA DE PRENSA

12 de Junio 2018

Presentación en Cádiz de la novela La magia del sur

El cineasta y escritor gaditano PACO PERIÑÁN debuta en la novela con "La magia del sur", una hermosa y dura historia de amor publicada por Editorial Rubiños 1860.

El cartel anunciador de la presentación de la novela 'La magia del sur' de Paco Periñán. En la parte superior, un teclado de máquina de escribir con las letras 'CÁDIZ' y 'CÁ' resaltadas. Debajo, se indica el lugar: 'CÁDIZ BIBLIOTECA PÚBLICA PROVINCIAL, Avda. Cuatro de diciembre de 1977, 16, 19:30 horas'. Se menciona el día y hora: '6 junio 2018, Miércoles'. El autor 'Paco PERIÑÁN' y el título 'La magia del sur' están en un círculo central, con la editorial 'ED. RUBIÑOS-1860' y una imagen de la portada de la novela. Se anuncia un diálogo con 'ANA RODRÍGUEZ TENORIO' y la participación de 'EL ACTOR JUAN JESÚS VALVERDE Y MIEMBROS DE LA ASOCIACIÓN DE PERSONAS LECTORAS RECREARÁN ALGUNOS PASAJES DE LA NOVELA'. En la parte inferior, se menciona la 'Agencia Andaluza de Instituciones Culturales CONSEJERÍA DE CULTURA'.

donde se pueden sentir las emociones de Peter Howell, un joven inglés perteneciente a una familia de editores de Londres, y Dasha Nevski, una rusa de apenas diecisiete años que realizan en 1922 y en contra de su voluntad un apasionado viaje al Sur de España.

Periñán quiso destacar las profundas raíces sureñas que encierra su novela. "No solo por mi origen gaditano y andaluz sino por la mirada con la que he intentado adentrarme en este espacio sin fronteras y universal que es Andalucía, donde es fácil sentir el sedimento de muchas civilizaciones, donde conviven las creencias con las supersticiones, el barroquismo con el aliento libertario, y también el arte en cualquier esquina o rincón de cada casa"

Cartel anunciador de la presentación.

La Consejería de Cultura, a través del Centro Andaluz de las Letras (CAL), ha tenido la iniciativa de organizar la presentación de *La magia del sur*, dentro del ciclo Letras Capitales.

El acto tuvo lugar el pasado 6 de Junio en la Biblioteca Pública Provincial de Cádiz y contó con la presencia del autor, el cineasta gaditano, Paco Periñán.

La periodista Ana Rodríguez Tenorio presentó y dialogó con el autor de esta historia que cruza casi un siglo y



La periodista Ana Rodríguez Tenorio y Paco Periñán, autor de la novela.

El autor manifestó que había buscado atrapar el sentimiento sureño, su idiosincrasia, a través del personaje de Carmona, uno de los grandes hallazgos de la novela, un Sancho Panza del sur, más quijotesco y barroco, con más sabiduría popular, pero con sus pies igual de bien plantados en la tierra."



Miembros de la Asociación de Personas Lectoras, junto a los actores Laura Cepeda y Juan Jesús Valverde, acompañan a Ana Rodríguez Tenorio y Paco Perriñán.

Durante la presentación, miembros de la Asociación de Personas lectoras, recrearon algunos pasajes de la novela. El actor Juan Jesús Valverde, con su inconfundible voz, adentró al numeroso público en una noche de 1922, en una venta de Jerez, donde Peter y Dasha, los protagonistas de la novela, están a punto de descubrir la fuerza y los misterios del cante flamenco que encierra la garganta poderosa del cantaor El Perdigón de la Isla.

Ana Rodríguez Tenorio destacó la habilidad del autor para volcar sus propias experiencias en el entramado de la ficción a la que dota de un realismo tan vivo como el lirismo, la sensibilidad y el gusto por la belleza de las palabras que destila toda la novela.

Paco Perriñán apuntó que su corta vida literaria está determinada por su

experiencia cinematográfica y que ambos, cine y literatura, son dos ficciones que beben la una de la otra.



Presentación de la novela en la Biblioteca Pública Provincial de Cádiz, organizada por el CAL.

Para finalizar, como ya había hecho anteriormente en la presentación de la novela en Madrid, Paco Perriñán animó a los lectores para que se dejen llevar por este laberinto de recuerdos y palabras que es la novela *La Magia del Sur*, prometiendo que allí encontrarán emociones, viajes, aventuras, ilusiones de juventud, amor y dolor.

